

## VESOUL

VESOUL Commerce

# Du rallye à la station-service

CATHERINE HENRY



*Valentin Leuvrey et Mégane Sainty ont repris la station-service du Lac située au centre de trois axes Besançon, Langres et Lure. Photo Dominique ROQUELET*

## **Un jeune couple a repris la station-service du Lac à Noidans-lès-Vesoul. Un aboutissement pour un mécanicien qui a, par ailleurs, été vice-champion de France de slalom en 2015.**

Trois années à courir des rallyes, un point fort pour qui pratique la mécanique. Une bonne expérience pour Valentin Leuvrey, 26 ans, à la tête de la station-service du Lac avec sa compagne Mégane Sainty, du même âge. C'est d'ailleurs la mécanique qui a incité le jeune homme à se lancer dans cette reprise puisque le commerce est également doté d'un garage. « Ce que beaucoup de clients ignorent », souligne le jeune homme. Vidanges, freins, pneumatiques, petit entretien... Valentin Leuvrey, met ainsi à profit ses études de mécanique auto qu'il a couronnées d'un BTS commerce. Après lequel il a endossé la profession de chauffeur livreur durant quatre ans.

Mégane, quant à elle, a toujours œuvré dans le commerce : tour à tour serveuse, téléprospectrice, assistante commerciale et même dans l'informatique. Des expériences qui lui servent au moment

de passer de l'autre côté du comptoir.

En couple depuis cinq ans et parents d'un petit garçon de dix mois, à Saulx, Valentin Leuvrey et Mégane Sainty se sont rencontrés sur... un rallye, la passion de Valentin. Lequel a été bercé de rallyes depuis l'enfance par son père \_lui-même pratique la discipline depuis 30 ans\_ plusieurs fois gagnant de courses régionales. Valentin a d'ailleurs monté sa propre voiture de course, seul. Que bien entendu il réparait lui-même et parfois dans l'urgence.

Durant ses trois années de courses, le jeune homme, originaire de Raddon-et-Chapendu, a été vice-champion de France de slalom en 2015. Il a même couru avec sa compagne qui l'a copiloté deux années. Il a ensuite tout arrêté pour reprendre cette station-service. Un projet qu'il mûrissait depuis deux ans et qui l'avait amené à être salarié quelques mois avant de finaliser le dossier de reprise de cette station « Total » qui existe depuis 1982 et a pris forme fin décembre. Un « gros challenge » pour lequel le jeune patron met à profit les qualités d'un pilote de course, comme la concentration ou l'anticipation. et de mécanicien qui sait expliquer combien les additifs présents dans les carburants qu'il distribue assurent « un meilleur rendement moteur ou permettent de faire plus de kilomètres avec un plein ». Des carburants totalement différents de ceux vendus en grande distribution, compare-t-il. Un « caviar » de carburant forcément un peu plus cher.

Station-service du Lac, ouverte de 7 h à 19 h, le samedi de 7 h 30 à midi.

---

undefined - jeudi 12 avril 2018